

Model / Modèle 5000

LED Strip Heatsink Profile

Profilé dissipateur de chaleur pour ruban DEL

5000 (LM22221-2)



Professional LED strip installation made easy with this economical heatsink profile. Designed to accept most standard LED strips*, it is made of architectural-grade 6063-T5 aluminum alloy, for improved heat dissipation and LED lifetime, as well as allowing your own choice of installation.

* Will accept LED strips up to 10mm wide.

Features

- Made in Canada of ALCOA 6063 T-5 aluminum alloy for superior heat dissipation and LED longevity.
- Built-in application guides for 8mm (3/8-inch) LED strips.
- Will accept strips up to 10 mm wide.
- Can be screwed, glued, or mounted with double sided tape at a location of your choice.
- Grooves on lower side for improved heat dissipation and surface contact.
- Custom length by sections of 6 to 240 inches (6m).

L'installation professionnelle du ruban DEL est à portée de tous avec ce dissipateur de chaleur économique. Conçu pour accepter la plupart de rubans standard*, il est fabriqué en alliage architectural d'aluminium 6063-T5, pour une longévité accrue de la source DEL, ainsi que pour permettre votre choix préféré d'installation.

* Acceptera les rubans DEL jusqu'à 10 mm de largeur.

Caractéristiques

- Fabriqué au Canada en alliage architectural d'aluminium ALCOA 6063 T-5 pour une dissipation améliorée de chaleur et une longévité accrue de la source DEL.
- Guides intégrés pour les rubans DEL de 8mm (3/8 pouce) de large.
- Acceptera les rubans jusqu'à 10 mm de large.
- Peut être vissé, collé ou installé avec du ruban de montage à l'endroit de votre choix.
- Les rainures sur la partie inférieure permettent une dissipation de la chaleur ainsi qu'un contact amélioré avec la surface.
- Disponible en sections de 6 à 240 pouces (6m).

Dimensions

